

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.099. CEUTA SABADO 3 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

### LA CATASTROFE FERROVIARIA DE OTTERVILLE

Una de las víctimas es Weddell, ex-embajador norteamericano en España y la Argentina

Otterville (Missouri), 2.—Los cadáveres que han sido extraídos de entre los restos de los vagones del tren que descarriló a 16 kilómetros de esta ciudad, se hallan destrozados de tal forma que ha sido imposible efectuar su identificación.—EFE.

Entre las víctimas están el ex-embajador Weddell y su esposa : : : : :  
Otterville (Missouri), 2.—Se ha confirmado la noticia de que entre los cadáveres extraídos de entre los restos de los vagones del tren que descarriló en las proximidades de esta ciudad, figuran los del ex-embajador de los Estados Unidos en la Argentina y España, Alexander Weddell y su esposa.—EFE.

Weddell fué embajador en España y la Argentina : : : : :  
Washington, 2.—Alexander Weddell, que resultó muerto en el accidente ferroviario ocurrido al tren que chocó en Otterville, era diplomático de carrera que pasó veinticuatro años en el servicio exterior de los Estados Unidos, ocupando los puestos de embajador en España y en la Argentina.—EFE.

### El Gobierno de Schuman presenta su nuevo proyecto ECONOMICO A LA ASAMBLEA

Si fuera rechazado se plantearía una crisis política



#### Suben los precios en 64 categorías de artículos

París, 2.—El jefe del Gobierno, Robert Schuman, ha presentado a la Asamblea Nacional un nuevo proyecto que incorpora las medidas primitivas del Plan Mayer, que habían sido suavizadas en primera lectura en la semana pasada. Schuman ha manifestado que "el Gobierno no aceptará ninguna modificación y que se jugará su existencia a este texto".

Ha pedido Schuman que dicho proyecto sea estudiado inmediatamente por la Asamblea, porque no se conocen todavía los detalles del mismo. El jefe del Gobierno ha declarado que se trata de un "texto de conciliación".

Después de presentar el nuevo proyecto del Gobierno, la Asamblea ha suspendido la sesión hasta las tres de la tarde.—EFE.

Subidas de precios en 64 artículos : : : : :  
París, 2.—El Gobierno ha estado reunido en convocatoria extraordinaria, desde las 9,45 de esta mañana hasta las 10.

Han sido publicadas en el Diario Oficial las nuevas subidas de (Pasa a la página 5.)

### Ha terminado la BATALLA DE KONITZA

Los guerrilleros sufren grandes bajas en su huida hacia Albania

Todavía se espera, sin embargo, un desesperado contraataque

Atenas, 2.—De fuente militar se dice que "las tropas griegas causan grandes bajas en los guerrilleros que huyen hacia la frontera albanesa, después de la gran derrota que han sufrido al ser roto el cerco de Konitza y que han perdido sus esperanzas de apoderarse de la ciudad y establecer en ella la capital rebelde".

Según dichas informaciones la batalla principal se considera prácticamente terminada y las fuerzas griegas realizan operaciones de limpieza en las colinas que rodean Konitza. No obstante, Stratos, el ministro de la Guerra, ha advertido que es posible que todavía los rebeldes puedan lanzar un desesperado contraataque.

Aún cuando no se conoce aún el número exacto de bajas durante la batalla, Stratos ha declarado que "los comunistas habían de 327 muertos y un número considerable de heridos en sus filas". Las pérdidas en el Ejército regular son de 40 muertos en el puente de Burazani, entre ellos tres oficiales y 30 heridos en Konitza.

El ministro agregó que el próximo ataque de los guerrilleros se espera será en la Macedonia oriental.

Informó también que el tercer cuerpo de Ejército en Grecia oriental asciende a unos 7.000

hombres, de los cuales 2.000 se encuentran cerca de Serrai.

Finalmente puso de relieve las dificultades de abastecer a las tropas en las montañas del norte durante el rigor del invierno, tarea para la cual los norteamericanos han enviado a Grecia centenares de mulos.—EFE.

### INAUGURACION DE LA ASAMBLEA DE LA UNION FRANCESA



PARIS.—El presidente de la República francesa, Vincent Auriol, llega al Palacio de Versalles para tomar parte en la sesión inaugural de la Asamblea de la Unión francesa recientemente celebrada.—(SCRIP).

### «Es un grave error que España aparezca excluida del plan Marshall»

«La Razón», de Buenos Aires, dice que sería injusto dejar a su población, empobrecida por la guerra, a merced de la propaganda disolvente

Buenos Aires, 2.—El diario "La Razón", que durante los últimos años ha demostrado su aversión al régimen español, sorprendió a sus lectores con un amplio estudio sobre la situación europea al comenzar el año 1948.

Dice este estudio refiriéndose a España: "Se considera un grave error que España aparezca excluida del Plan Marshall, pues, siendo la Península el más fuerte baluarte anticomunista europeo, sería injusto dejar a gran

parte de su población, empobrecida por la guerra, a merced de la propaganda disolvente del exterior.

El bloqueo que sufre España por parte de las naciones occidentales, tiene, aunque parezca paradójico, su origen en el veto ruso-polaco, que en la Asamblea de las Naciones Unidas logró el apoyo de los "cuatro grandes", que ahora están dispuestos a librar la batalla contra el comunismo.—EFE.

### MAGNIFICA ACTITUD DE LOS ESTUDIANTES TURCOS

OBLIGAN A DIMITIR A UN RECTOR COMUNISTA

Luego, ante la Legación de España, aplaudieron nuestro escudo nacional

#### Muchos obreros italianos no podrán cobrar hoy

Roma, 2.—Muchos obreros italianos no podrán cobrar mañana a causa de la huelga de los empleados de Banca, que dura desde hace días.

El ministro de Trabajo, Fanfani, ha convocado una reunión entre ambas partes en litigio, para intentar un arreglo.

La situación se considera grave pues se teme que los obreros vayan a otra huelga como protesta por la tardanza en cobrar el jornal.—EFE.

El Cairo, 2.—Noticias procedentes de Angora, dan cuenta de una manifestación anticomunista organizada por los estudiantes universitarios de la capital turca para reclamar la aplicación de severas medidas contra los profesores izquierdistas. Los alumnos penetraron en el despacho del rector y le obligaron a presentar la dimisión.

La Policía tuvo que intervenir para que los manifestantes no consiguieran desfilas, como se proponían, ante la Embajada de la URSS.

Al pasar la manifestación frente al edificio de la Legación de España, varios grupos se detuvieron para aplaudir frente al escudo español que ostenta la Legación.—EFE.

### FIRMA DEL CONVENIO PARA LA AYUDA NORTEAMERICANA A FRANCIA

Este país recibirá carbón, trigo, aceite y otros artículos

París, 2.—El convenio bilateral para la formalización de la ayuda de los Estados Unidos a Francia ha sido firmado en el salón del reloj del Ministerio de Asun-

tos Exteriores. Por parte norteamericana estampó su firma en el documento el embajador norteamericano, Jefferson Caffery, y por parte francesa, el ministro de Asuntos Exteriores, Georges Bidault.

En virtud de este Convenio se hace efectiva una parte de la ayuda extranjera de 1947, aprobada por el Congreso a mediados de diciembre y garantiza los barcos de carbón, trigo, aceite y otros productos vitales durante los tres primeros meses de este año, como donativo.

En la ceremonia de la firma, el embajador norteamericano declaró que el convenio es una respuesta del pueblo norteamericano a la situación difícil de Europa.—EFE.

Lo que recibirá Francia ahora : : : : :  
Washington, 2.—El Departamento de Estado anuncia que Francia recibirá una asignación inicial de 79.300.000 dólares para adquirir cereales y carbón, de acuerdo con el programa de urgencia. Francia, según el acuerdo firmado hoy, recibirá un millón de toneladas de carbón norteamericano, por valor de dólares 36.600.000 y 343.500 toneladas de cereales, por valor de

47.700.000 dólares.

Se anuncia también que el acuerdo con Italia quedará firmado mañana en Roma, y con Austria, en la próxima semana.—EFE.

### La India lleva a la ONU su queja contra el Pakistán

Lake Success, 2.—El Gobierno de la India ha presentado oficialmente su queja contra el Pakistán ante las Naciones Unidas estudiando que el Gobierno de este último Estado, ayuda, en forma activa, a los guerrilleros que han atacado Cachemira y Jammu, en el norte de la India.

El Consejo de Seguridad ha decidido reunirse el martes para estudiar las acusaciones que le han presentado.

La queja en cuestión, contenida en un documento de nueve páginas, pide que el Consejo de Seguridad actúe en forma inmediata para impedir que los guerrilleros penetren aún más en Cachemira y Jammu.—EFE.

APOLO

Hoy sesión continúa desde las 5. Un estreno de grandioso éxito. R. K. O. RADIO FILMS presenta una maravilla cinematográfica en tecnicolor de WALT DISNEY.



Por primera vez en la pantalla actores vivos en combinación con dibujos animados. PATO DONALD, JOSE CARIACA, PANCHITO con AURORA MIRANDA, CARMEN MOLINA y DORA LUZ

Próximamente: REINO DE FANTASIA Y NIEBLA EN LAS ALMAS

Cine Astoria

JADU. Desde las 5. CEPICSA presenta a TOMMY KELLY en AVENTURAS DE TOM SAWYER

En tecnicolor. La película de chicos para mayores. La más entretenida de todos los tiempos.

Próximamente: LOS TRES CABALLEROS. En tecnicolor.



SANTORAL DEL DIA. 3 de diciembre, sábado. Santos Antero, papa, Florencio, obispo, Pedro, Zósimo, Atanasio, Daniel, Cirilo, Primo, Teógenes, Teoponto, Teonas, Gordio, mártires; Genoveva, virgen. Octava de San Juan Evangelista. Rito Simple. Ornamentos blancos.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA. Mañana domingo, celebrará esta Rama de Hombres de Acción Católica, su día de retiro, correspondiente al presente mes de enero. La Misa de comunión general, tendrá lugar a las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral y los demás actos a las once, en la capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO. Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coro de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat. Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12. Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8. Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11. Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30. Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Juguetes para los niños pobres

La festividad de Reyes se aproxima y los niños ya han dirigido sus cartas a las majestades orientales solicitando cada uno el juguete que más le agrada. Ciertamente que los Reyes, siempre amables y atentos, atenderán con sus peticiones a esos niños que les escribieron y posiblemente, a más de los juguetes que se les pidan, dejarán algunos más de propina en los zapalitos puestos en el balcón.

Pero hay muchos más niños que no osan dirigir sus misivas a Melchor, Gaspar y Baltasar. Y sin embargo, también son merecedores en tan señalada fecha de que se vean favorecidos por unos juguetes que tan felices les harían. Son estos niños, los que pertenecen a hogares humildes en los que sus padres no pueden hacer dispendios, ya que la carga familiar, o la enfermedad, impide que su modesto jornal ingrese en la casa.

La situación precaria de estas familias conocida por todos, no

será obstáculo para que también en este día que constituye una de las más felices ilusiones de los niños, reciban la visita de los Reyes a altas horas de la madrugada y que en esta visita dejen también su presente para ellos.

Sabemos que por la Jefatura del Movimiento va a regalarse juguetes entre los niños pobres. Esto ya es del conocimiento general y, agrada, al ver como esas relaciones que diariamente remite a este Diario, van siendo engrasadas.

Pero quizás sea aún poco. Hace falta mucho para que todos, absolutamente todos los niños pobres, tengan un juguete en el día de las grandes ilusiones.

Pocos días faltan en verdad. Por ello, antes de que los Reyes lleguen, ya debe obrar en la Jefatura Local del Movimiento, una cantidad que sirva para adquirir un cargamento inmenso de juguetes con destino a esos pequeños que esperan con ansias el despertar del día seis de enero.

La exposición de canastillas de la Sección Femenina

Diariamente, muchísimas personas están admirando la soberbia exposición de canastillas, "moisés" y cestitas que la Sección Femenina ha colocado en los escaparates de "Casa Molina".

La exposición, en verdad, está alcanzando un éxito sin precedentes, ya que todos aprecian la labor realizada por nuestras jóvenes camaradas.

Como es de conocimiento de nuestros lectores, estas canastillas serán entregadas a las madres necesitadas que den a luz durante el presente mes, así como a aquellas que alumbraron en diciembre pasado.

Los "moisés" y cestitas serán entregados a las madres que dieron a luz en los días 24 de diciembre y seis de enero actual.

Esta obra que ha sido costeada por S. E. el delegado gubernativo, ha merecido el aplauso general. Por su parte, la Sección Femenina, ofrece los dos "moisés" y dos cestitas, así como maravillosos libritos que son muy prácticos para las madres que han dado a luz.

Por la brillantez de la exposición, queremos unir nuestra enhorabuena a las muchas que recibe la Sección Femenina, a la vez que enviar nuestro sincero aplauso a la generosidad, siempre demostrada, de S. E. el señor del Valle Marín, por la ayuda que prestó a esta hermosa obra.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30. Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices: a las 10. Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10. Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (Barriada de Jadú): a las 8. Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8. Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8. Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

HIJAS DE MARIA. La Asociación de Hijas de María, celebrarán mañana domingo, su misa de Comunión general, a las nueve, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos). Durante la misa distinguidas señoritas de la localidad cantarán algunos villancicos.

SANTORAL PARA MAÑANA. 4 de diciembre, Domingo. El Santísimo Nombre de Jesús. Santos Gregorio, Rigoberto, obispos; Prisco, Prisciliano, Benita, Dafrosa, Ageo, Cayo, Mavilo, Aquilino, Gémino, Eugenio, Quinto, Teódoto, Trifón, Beata Estefanía, mártires. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Donativos recibidos en esta Jefatura con destino a la suscripción de reparto de juguetes y canastilla de Reyes Magos: Suma anterior, 15.510'00 pesetas.

Don Patricio Azcarate, 50'00; Sr. teniente coronel jefe de Transmisiones, 25'00; Sr. teniente coronel jefe de Fortificaciones y Obras, 100'00; Don Pedro Ugarte, 50'00; Casa Maroy, 25'00; don José Coriat Coriat, 25'00; don Juan García López, 25'00; Casa Arón y Cohen, 50'00; don Isaac Bentata, 50'00; don Juan Acevedo, 25'00; Casa Trujillo, 50'00; don José Martí, 5'00. (Continuará).

Rondalla de Hijos de María

La rondalla formada en la Asociación de Hijos de María Inmaculada de Ceuta, con motivo de las Navidades, y que destacó en la noche del 24 y día 25 en su paseo por las calles de la Ciudad entonando puros y bellos villancicos llenos de alegría juvenil, en honor a la Natividad del Niño Dios, hizo una visita el pasado domingo día 28 a los Belenes instalados en el Hospital Militar y Hogar de Nuestra Señora de Africa. En este último Centro, la citada rondalla distribuyó golosinas y cigarrillos entre los niños y ancianos acogidos en el mismo, además de interpretar varios villancicos que fueron calurosamente aplaudidos por la Rvda. Madre Superiora y Religiosas de dicho Establecimiento, así como por todos los asilados, que manifestaron su sincero agradecimiento por esta loable atención de los jóvenes de la referida Asociación.

Jefatura Provincial de Sanidad

CAMPANA PROFILACTICA CONTRA LA VIRUELA

Centros de vacunación antivariólica gratuitos. Clínica de Urgencia. Permanente. Hospital de la Cruz Roja. Permanente. Dispensario Oficial de Dermatología e Higiene Social. Horas de consulta. (Velarde 4). Dispensario Oficial de Higiene Infantil. Horas de consulta. (Plaza Azcarate). Ceuta, 31 de diciembre de 1947. El Jefe Provincial de Sanidad.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO". Suma anterior, 63.000'00. Don Salomón Benhamú Roffé, 50'00. Suma y sigue, 63.050'00. Ceuta, 2 de Enero de 1947. EL DELEGADO.

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

COMISION ORGANIZADORA REYES MAGOS AVISO

Por el presente se comunica que el plazo de inscripción para los niños necesitados para el reparto de juguetes en la Festividad de Reyes Magos, se cerrará hoy día 3, a las 8 de la noche. No se admitirán ninguna nueva inscripción una vez cumplido el plazo que se cita. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 3 de Enero de 1948. El Jefe Local del Movimiento, Justo Arizala.



EN SAN FRANCISCO

Con motivo de la festividad de 1.º de año, actuó en la iglesia de los RR. PP. Agustinos la aventajada alumna del Conservatorio Oficial de Música, señorita Mercedes Nella.

En las dos difíciles partituras interpretadas, mostró la señorita Nella sus excelentes condiciones naturales de timbre y extensión de voz que se compaginan con la esmerada educación musical que actualmente recibe en nuestro primer Centro artístico. Al terminar la ceremonia fué objeto de numerosas felicitaciones. Fué acompañada al órgano por el profesor del Conservatorio, don Enrique Rodríguez Cobo.

BODA

Ante el altar de la Santísima Virgen de Africa, contrajo ayer matrimonio la bella señorita María de la Concepción Jordana Sánchez, con el profesor del Colegio de Nuestra Señora del Valle, don Manuel Canteras.

Bendijo la unión y celebró el Santo Sacrificio de la Misa, el muy ilustre señor don Rafael Navarro, canónigo de la Santa Iglesia Catedral, actuando de testigos don Miguel Pulido López, don Gregorio Querol Postigo y don Eusebio Navarro Mora.

Al acto asistieron numerosos amigos de los contrayentes y una nutrida representación de profesores y alumnos del Colegio de Nuestra Señora del Valle.

A los novios, que salieron de viaje con dirección a Tetuán y otras ciudades de la Zona, enviamos nuestra cordial enhorabuena, deseándoles una eterna luna de miel.

RESTABLECIDO

Después de sufrir una fuerte afección gripal, se encuentra bastante mejorado nuestro estimado amigo el inspector de Puertos y Fronteras, don Joaquín Antifol, el que ha vuelto a incorporarse a su servicio.

Celebramos la mejoría del señor Antifol y le deseamos un total restablecimiento.

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 3. Desde las CINCO

Estreno extraordinario! Pocas veces como hoy, nos sentimos orgullosos de ofrecer a ustedes una película tan formidablemente conseguida, tan plena de interés y emoción, como la que hoy estrenamos. Y para que la alegría sea mayor, se trata de una película Nacional! Su título:

FUENTE OVEJUNA

según la obra inmortal de LOPE DE VEGA formidablemente interpretada por AMPARITO RIVELLES, MANUEL LUNA, LINA YEGROS, JULIO PENA y un nutrido grupo de celebridades. Por exigencias de programación, advertimos a todos que esta película se proyectará únicamente TRES DIAS, ya que el martes (Festividad de los Reyes) será estrenada LA CASA DE DRACULA Producción Universal con LON CHANEY

OTROS PROXIMOS ESTRENOS:

- EL CABALLERO ADVERSE. Frederick March - Olivia de Havilland. MARIA ANTONIETA. Norma Shearer - Tyrone Power. EL ULTIMO REFUGIO. Humphrey Bogart-Ida Lupino. IAY, JALISCO, NO TE BAJESI. por Jorge Negrete y Gloria Marín. CARTAS A MI AMADA. Jennifer Jones - Joseph Cotten.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 774'2. Temperatura máxima a las 11: 15'6. Temperatura mínima a las 7: 12'0. Temperatura media: 13'8. Humedad relativa media: 83%. Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad media del viento: 10 kilómetros. Horas de sol: 8'50. Lluvia caída en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: despejado. Estado del mar: marejada.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8-7-8. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía. Almacén de música. PRECIOS ECONOMICOS. M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12. Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37.

# LOS GUBERNAMENTALES CHINOS ROMPEN EL CERCO DE MUKDEN

## Otro ataque contra Changchun ha sido rechazado

### Los comunistas siguen su ofensiva en Paoting

Nankin, 2.—Las tropas del generalísimo Chang-Kai-Chek han roto el cerco comunista de Mukden y se han lanzado a grandes operaciones de limpieza en torno a la gran ciudad manchuriana, se declara de fuente gubernamental.

Se atribuye al general Chen Cheng, comandante nacionalista en Manchuria, la afirmación de que ha pasado el peligro de nuevos ataques comunistas a Mukden.

Otras informaciones indican que ha sido rechazado con grandes bajas un ataque a los suburbios orientales de Changchun, capital de Manchuria.

Por otra parte, el general Fu Tel Yi, comandante de las fuerzas gubernamentales en China septentrional, declara después de haber obtenido en los dos últimos días una victoria aplastante sobre dos divisiones comunistas en la provincia de Chahar, que ese éxito será explotado hasta el final. La última fase de la batalla se libró en el sector de Yensiang a 20 kilómetros al noroeste de Pekín.

Por último, se anuncia dura lucha en las proximidades de Paoting, capital de la provincia de Hopei, que desde ayer sufre fuerte artillería de los comunistas.—EFE.

### Sigue la ofensiva comunista contra Paoting

Shanghai, 2.—La ofensiva comunista contra Paoting, capital de

## El Gobierno de Schuman presenta su nuevo proyecto

(Viene de la primera página.)

precios en sesenta y cuatro categorías de alimentos, artículos y servicios públicos. Por dichas medidas, el carbón sube un sesenta por ciento, los automóviles el trece por ciento, y los servicios de gas y electricidad ligeramente.—EFE.

### Mayer dimitirá si la Asamblea rechaza su proyecto

París, 2.—El primer ministro francés, Robert Schuman, ha conferenciado con varios ministros de su Gabinete, a fin de estudiar el medio de contrarrestar la oposición parlamentaria, pues se supone agitación en la Asamblea Nacional contra las severas medidas adoptadas por el Gobierno en el terreno económico. En los círculos políticos se afirma que el ministro de Hacienda, René Mayer, ha anunciado su propósito de dimitir si la Asamblea Nacional continúa oponiéndose a sus proyectos de recargo de impuestos a los beneficios y rentas elevadas.—EFE.

la provincia de Hopei, sigue su curso.

Las baterías comunistas continúan bombardeando los alrededores de la ciudad e incluso los barrios interiores.—EFE.

### Continúa la retirada comunista de Mukden

Peiping, 2.—La Prensa informa que el grueso de las tropas comunistas siguen retirándose de la zona de Mukden.

Por otra parte, tanto los nacionalistas como los comunistas, anuncian grandes victorias para cada uno de esos bandos.

Los círculos de Chang-Kai-Chek, aseguran que la ofensiva roja a lo largo del ferrocarril de Peiping a Nankin y de Peiping a Siyan, ha fracasado y que Mukden se ha visto libre del peligro que lo amenazaba.—EFE.

## Se crea en Inglaterra la Cartera de Ministro de Estado para Asuntos Coloniales

### Attlee designa para desempeñar a lord Lislowell

Londres, 2.—El primer ministro, Attlee, ha creado esta noche la nueva cartera de ministro de Estado para los Asuntos Coloniales, que desempeñará lord Lislowell, que hasta ahora desempeñaba el cargo de secretario de Estado en Birmania. Este último puesto desaparece al convertirse Birmania en Estado independiente.

En sus nuevas funciones, lord Lislowell, actuará a las órdenes del secretario de Colonias, Arthur Creech Jones.

Con esta designación lord Lislowell, deja de ser miembro del Gabinete.—EFE.

## Tratan de adelantar el fin del mandato inglés en Palestina

### Se ejercen presiones sobre el Ministerio de Asuntos Exteriores de Londres

Jerusalén, 2.—Se confirma que influyentes miembros del Gobierno de Palestina ha insistido cerca del Gobierno británico para que se adelante el fin del mandato inglés en seis semanas, en vista del derrumbamiento de los esfuerzos que se hicieron para poner fin a los disturbios. Se estudian datos y cifras pa-

ra ver si los ingleses pueden terminar su mandato antes del mes de abril y si están preparados para transmitir la nación a las Naciones Unidas.—EFE.

Presiones para acelerar la transferencia de poderes : Jerusalén, 2. (Urgente).—En fuentes bien informadas se dice que las autoridades británicas de Palestina presionan cerca del Ministerio de Asuntos Exteriores de Londres para conseguir que la transferencia de poderes a las Naciones Unidas se realice lo antes posible, para de esta manera imprimir mayor velocidad a la evacuación de la tropas británicas.—EFE.

Explosiones : : : : : Jerusalén, 2.—A las once de la mañana se han oído las explosiones de tres bombas y otra ha hecho explosión en un barrio de Haifa.—EFE.

Más explosiones : : : : : Jerusalén, 2.—Durante la noche se han dejado sentir varias explosiones, al parecer producidas por las bombas arrojadas en la barriada moderna de Katamós, pero aún no ha podido confirmarse si se trata de las mismas o de nuevos incidentes.

Hasta ahora se desconocen más detalles.—EFE.



## El estado de Churchill no inspira inquietud

### Las tropas griegas persiguen a las bandas rojas

Un cabo británico asesinado : : : : : ; ; ; ; ;

Jerusalén, 2. (Urgente).—Un cabo del Ejército británico ha sido asesinado muy cerca de la residencia del alto comisario en Jerusalén. Su fusil fué robado. No se disponen de detalles inmediatos.—EFE.

Las tropas nacionales griegas conquistan nuevas alturas : : : : : ; ; ; ; ;

Atenas, 2.—En tanto se desarrollaba la batalla de Konitza, que ha terminado con la derrota de los rojos, el "gobierno" Marinos esperaba en una aldea próxima para establecer en aquella ciudad la capital de la Grecia comunista, según informes recibidos en Atenas.

Las tropas nacionales helénicas que hace dos días levantaron el asedio de Konitza, han conquistado nuevas alturas.

La carretera de arista a Konitza ha quedado nuevamente practicable.

Las tropas griegas persiguen a las bandas rojas que huyen hacia la frontera albanesa.—EFE.

Churchill pasea al sol : :

Marraquex, 2.—Winston Churchill, que días pasados se retiró por efecto de un fuerte resfriado dió hoy un breve paseo para disfrutar del espléndido sol que hacía.

Los amigos del ex-primer ministro, dicen que el estado de Churchill es satisfactorio y que no existe ningún motivo de inquietud, pero se negaron a explicar las razones de que hoy se hayan puesto en camino hasta esta ciudad la esposa de Churchill y su médico de cabecera, lord Moran.—EFE.

La secretaria no quiere dar noticias : : : : : ; ; ; ; ;

París, 2.—La secretaria particular de Winston Churchill, ha rehusado dar información alguna acerca de las noticias de que el primer ministro británico en tiempo de guerra se encuentra de nuevo enfermo de cuidado.

Hablando por teléfono desde Marraquex, replicó a todas las preguntas diciendo que por el momento no había ningún comentario que hacer sobre la salud de Churchill. También se negó a confirmar los rumores, según los cuales, los médicos aconsejaron al ex-primer ministro que se trasladara a otra ciudad de Marruecos.—EFE.

Los daños por las inundaciones en Francia : : : : ; ; ; ; ;

París, 2.—El nivel del río Sena ha crecido tres metros y ha alcanzado las señales de peligro. Han sido preparados botes de salvamento para el caso de que se produzcan inundaciones. El río sigue creciendo y los afluentes vienen también crecidos.

Las crecidas de Metz y Nancy han causado daños que se calculan en el equivalente de unos cuarenta y dos millones de libras. En Metz han quedado sin trabajo cuarenta y cinco mil obreros y treinta mil familias han sufrido grandes desperfectos en sus hogares.—EFE.

# APOLO

UN ESTRENO DE GRANDIOSO EXITO

RADIO FILMS presenta:



en maravilloso tecnicolor de WALT DISNEY  
Por primera vez en la pantalla actores vivos en combinación con dibujos animados  
EXITO... EXITO... EXITO...

## Miguel de Rumania se despide de sus amigos y parientes

### Por última vez pasó revista a la Guardia Real del Castillo de Sinaia

Bucarest, 2.—Miguel Hohenzollern, ex-rey de Rumania, ha caminado por las calles de Prehova, cerca de su palacio de Sinaia, para visitar por última vez a sus amigos y parientes antes de salir del país. Se espera que el rey salga del territorio rumano antes de veinticuatro horas.

El automóvil del monarca cruzó las calles y los peatones reconocieron al rey, a pesar de su traje de paisano y sombrero flexible. El rey y su madre regresaron

ayer del oeste de Rumania y pasaron la noche en el castillo de Sinaia. Ayer por la tarde, visitaron al príncipe Esteban y al príncipe Antonio de Habsburgo, así como a la princesa Elena de Bran. También ayer pasó revista por última vez a la Guardia Real del castillo.—EFE.

Anúnciese en EL FARO  
Teléfono 7-9-9

CONSTIPADOS



+

LA SEÑORA

**Doña Mercedes Martínez Chacón**

(Viuda de Vázquez)

Ha fallecido a los 85 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don José (maestro ajustador del Regimiento de Artillería n.º 49), y doña Mercedes (empleada municipal); hermana, doña Margarita; nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Alvarez, n.º 2.

# LOS DEPORTES

## Jaque al Rey

En breve comenzarán a disputarse los campeonatos de Ceuta de tercera categoría

Continúa la actividad en nuestros medios ajedrecísticos. Tras el interesante torneo recientemente celebrado por la Peña "Ruy López", la Delegación Local de la Federación Hispanomarroquí de Ajedrez decidió abrir la inscripción para los campeonatos de tercera categoría, torneo este en el que participarán todos aquellos jugadores que lo deseen, ya en representación de los distintos Casinos y Sociedades locales como por la Peña "Ruy López", donde tendrán cabida todos aquellos que no figuren en dichos Casinos o Sociedades.

Dado que la Delegación Local fija el plazo de admisión de participantes hasta el día 10 del corriente mes, a buen seguro que entre el 15 y el 20 del actual será cuando queden iniciados estos campeonatos de Ceuta de tercera categoría, que servirán para clasificar a los que el año próximo militarán en la categoría inmediatamente superior y para dejar evidenciado una vez más el auge y robustecimiento adquiridos por el juego-ciencia en nuestra ciudad.

## Delgado Luque dirigirá el Ceuta - Algeciras

## Cozar y Fernández Conde arbitrarán en Tetuán y Larache

Para dirigir los encuentros que correspondientes a la primera jornada de la segunda vuelta se disputarán mañana domingo en Tetuán, Larache y Ceuta, han sido designados los siguientes árbitros del Colegio Hispanomarroquí: Larache-Cádiz, Cozar.

At. Tetuán-Coria, Fernández Conde.

Ceuta-Algeciras, Delgado Luque.

En las bandas serán auxiliados por jueces de línea del referido Colegio.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

## Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitales, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LARCA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

## Por cuarta vez se enfrentarán mañana para el campeonato Nacional de Liga EL ALGECIRAS Y EL CEUTA

### Un triunfo de cada equipo y un empate, balance de sus anteriores encuentros

A través del tiempo los encuentros Ceuta-Algeciras han ido ganando en cuanto a importancia y rivalidad. Pasaron ya aquellas luchas puramente amistosas que hacían imprescindible la proximidad de sus sedes y la conveniencia de llenar fechas en blanco. Pasaron con la caída de nuestro titular en Tercera, que abrió el período de partidos puntuables entre ceutíes y algecireses para esta dura y áspera División. Partidos que si no menudearon debido a que en el último Torneo Clasificatorio ambos conjuntos actuaron en Grupos diferentes, no dejan ya de tener su historial y trascendencia. Ceuta y Algeciras se vieron ya frente a frente en tres encuentros de Liga. Tres encuentros en los que prevaleció el interés y el entusiasmo no sólo de los dos clubs sino también el de sus aficionados respectivos.

Chocaron por vez primera para la disputa de dos preciados puntos, ceutíes y algecireses, el día 3 de noviembre de 1946. Este encuentro correspondía a la fase previa de Tercera División y tuvo por escenario El Calvario algeciresí. Empate a un tanto fue su resultado. A los 23 minutos Solís batía a Rico, haciéndolo poco después Guca en el marco defendido por Bellido. El colegiado Eguino, que estuvo francamente mal aquel día, alzó así a los equipos: ALGECIRAS: Bellido; Caballero, Sosa; Guerra, Villamar, Calvo; Solís, Rodolfo, Rufo, Dominguez y Pilín. CEUTA: Rico; Perico, Alé; Torres, Gil, Martín; Guca, Guerrero, Lolo, Caballero y Morla.

Después, en partido de segunda vuelta del mismo torneo, se enfrentaron en Alfonso Murube un 5 de enero de 1947, venciendo el Ceuta por 5 goles a 1. Era el último partido del Torneo. Marcó Lolo de salida, aumentando ventajas Bonillo. El Algeciras marcaba entonces por mediación de Agustín y luego lo hacían los ceutíes Guca y Japón. En la segunda parte, Lolo ponía el 5-1 definitivo en el marcador. El colegiado Fernández Conde formó ese día a los equipos: ALGECIRAS: Bellido; Caballero, Sosa; Castriello, Guerra, Villamar; Solís, Rodolfo, Rufo, Pilín y Agustín. CEUTA: Rico; Perico, Pepín; Torres, Gil, Martín; Guca, Bonillo, Lolo, Japón y Alé.

Por tercera y última vez jugaron ceutíes y algecireses el 21 de septiembre de 1947. Con este encuentro se iniciaba la Tercera División para 1947-48 en el Grupo VIII y el Algeciras venía en su terreno de El Calvario por 4 tantos a 0. Fue fallando 25 minutos de juego cuando Morla (2), Ruiz y Eduardín batieron la meta de Rico. Arbitró Torrico y los equipos se alinearon: ALGECIRAS: Bellido; Caballero, Alé, Loly, Mariatges, Guerra; Morla,

Pilín, Ruiz, Eduardín y Polo. CEUTA: Rico; Perico, Pepín; Torres, Gil, Puyol; Pedrín, Guerrero, Lolo, Yeto y Totó.

En total, un triunfo para cada equipo y un empate, habiéndose marcado cada equipo seis tantos. Resumen bien igualado que dan a su cuarta pelea de mañana un interés extraordinario.

Porque mañana, aficionados, Ceuta y Algeciras vuelven a verse frente a frente en un encuentro de Liga. Esta vez en nuestro Alfonso Murube y para iniciar la segunda vuelta del torneo liguero en su Grupo VIII, que a los dos contendientes interesa comenzar bajo los mejores auspicios. Al interés lógico y natural de mantener un "palmarés" favorable, se unen aquí dos puntos valiosísimos para la clasificación definitiva de ambos adversarios.—PEGUAR.

## Se reanuda el II Torneo de Modestos

Mañana domingo seguirá disputándose el Torneo de Modestos que entra ya en su cuarta jornada.

Los partidos a celebrar, horario y árbitros para dicha jornada son los siguientes:

A las 9'45: Morro-Glorieta, (Godoy).

A las 11'15: Alfau-Valencia, (Matoso).

A las 12'30: Balomplé-Betis, (Aguilar).

A las 15'30: Marina-Cultura, (Rodríguez).

Todos los partidos se jugarán como es sabido, en el campo del Mixto de Artillería.



# Para REYES

MAQUINAS DE COSER ALFA  
NECESERS PARA VIAJE  
ESTUCHES DE PERFUMERIA  
Maquinillas de afeitar, Lujo  
Pulverizadores, Polveras,  
Extractos, Lociones

E INFINIDAD DE ARTICULOS DE  
PERFUMERIA PROPIOS PARA  
**REGALO**  
**VICENTE MARTINEZ**

JOSE ANTONIO, 24

## La VII jornada del Torneo de Segunda Regional

Tiene en el Morro-Español su encuentro mas interesante y destacado

### El martes también habrá partidos

La lucha en el campeonato local de segunda categoría parece estar circunscrita a cuatro equipos: Morro, Español, San Agustín y Riffien. Este grupo se destaca cada vez más de los restantes participantes merced a su indiscutible potencialidad y mayor regularidad, pareciendo cobijar al futuro campeón.

¿Morro? ¿Español? ¿San Agustín? ¿Riffien? Temprano es para predecirlo. La lucha está lo que se dice empezando y es exigua la diferencia que entre ellos existe. Tan exigua que cada jornada nos depara un "leader" distinto, puesto que ya usufructuaron San Agustín y Español y que en la actualidad detenta un "Morro" hasta aquí imbatido.

Evidente es, sin embargo, que si estos cuatro conjuntos mantienen su superioridad sobre los demás, no se descuidan en sus luchas con los clubs en apariencia más débiles, todo el "quid" del campeonato radica en las fuertes pugnas que entre sí han de sostener, por partida doble, los cuatro gallitos. Y una de estas pugnas, quizás la más emotiva e interesante de todo el campeonato, es la que veremos

mañana domingo, formando parte de su séptima jornada.

Morro-Español no es un encuentro más. Ofrece una lucha magnífica, llena de entusiasmo y pujanza y un resultado que mucho ha de influir en la clasificación final de ambos cuadros. De aquí que sea el partido destacado de la jornada y que ambos conjuntos se apresten a decidir a su favor.

¿Podrá el Español romper la imbatibilidad de los de la Barrida? ¿Seguirá el Morro sin encontrar adversario en el torneo?

Mañana lo aclarará todo esta séptima jornada, que completan los partidos: Hacho-Betis, Riffien-Cantera, Alfau-San Agustín y Avia-Ferroviala.

Dichos encuentros se jugarán todos en el campo del 54 y conforme al siguiente horario: Avia-Ferroviala a las 9, arbitrando Calle; Riffien-Cantera a las 11 (Blanco Muñoz); Morro-Español a las 2 de la tarde (Olmado) y Alfau-S. Agustín (Luque) a las 4 de la tarde.

El martes, día 6, se jugará la 8.ª jornada de este torneo, disputándose todos estos encuentros: A las 9, Español-Alfau, a las 11 Cantera-Hacho, a las 14 S. Agustín-Riffien y a las 16, Ferroviala-Morro. Todos también en el 54.

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

## LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO  
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

# EL FARO EN ALGECIRAS



# EL FARO en Tetuán

### EL FINAL DEL AÑO

Hay que destacar la celebración de la Vigilia extraordinaria de la Sección Adoradora nocturna española en Algeciras, ante el altar mayor de la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma. Dió comienzo a las diez y treinta de la noche y se rezaron todos los ejercicios de ritual de esta Vigilia extraordinaria y a las doce en punto dió comienzo la misa de medianoche, siendo innumerables las personas que se acercaron a comulgar.

La más grande animación reinó en nuestras calles, dándose el simpático caso de que unos marinos de un buque norteamericano surto en nuestro puerto, también se sumaron a la fiesta, con que se despedía al 1947 y se recibía al 1948.

En la Plaza del Generalísimo Franco, se reunieron varios miles de personas que con toda clase de instrumentos musicales y cánticos, esperaban las doce campanadas, para tomar las clásicas doce uvas.

Unos segundos antes de empezar el reloj a dar sus campanadas, se hizo un silencio que fué roto por un alegre repicar, mientras estallaba el júbilo de todos con grandes vivas y nuevos cantos, que duraron toda la noche y buena parte del primer día del año.

Es de hacer notar, que al igual que en el día de Nochebuena no se produjo el más mínimo incidente de importancia durante el transcurso de la alegre festividad, dando los algecireños una alta muestra de compostura.

### EN LAS ESCUELAS SALESIANAS

Con motivo de la festividad del Ilmo. Sr. arzobispo de la ciudad, Rvdo. Padre don Manuel Reverendo Martínez SS, en las Escuelas Salesianas y parroquia de Nuestra Señora de la Palma, tuvieron lugar diversos actos, con los que la Comunidad salesiana

y los Hijos de San Juan Bosco, como igualmente alumnos y AA SS, agasajaban a su director.

En la Palma, se dijo una misa oficiada por el Padre Reverendo a la que acudieron gran cantidad de alumnos y AA., muchísimos de los cuales se acercaron a la sagrada mesa eucarística.

Al mediodía, en el Colegio Salesiano se celebró una comida íntima, en el transcurso de la cual hablaron el alcalde de la ciudad y el coronel del Regimiento de Artillería de Costa, Sres. Silva Cernuda y Ardanaz Lardiez, respectivamente, que se expresaron en términos altamente elogiosos para la labor salesiana en nuestra ciudad, contestando el Padre Reverendo, que agradeció las pruebas de afecto de que era objeto.

Al mediodía, tuvo lugar en el campo de deportes un encuentro entre el equipo de la U. D. Ferroviaria y AA. SS., venciendo éstos últimos por tres tantos a dos.

A la noche, en el salón de actos de las Escuelas salesianas, verificóse una brillante velada literario-musical, en la que intervinieron AA. SS. y alumnos del colegio, que brillantemente interpretaron escogidas obras, siendo muy aplaudidos en todas sus actuaciones y al final recibieron felicitaciones.

No queremos terminar esta información sin reiterar al Rvdo. Padre, don Manuel Reverendo Martínez, el testimonio de nuestro más sincero afecto.

### «CERVANTES»

Librería - Papelería - Imprenta  
Artículos de Navidad  
Fin de Año y Reyes  
Eduardo Dato 2  
Teléfonos 2043 y 1409  
ALGECIRAS

## Audiencias de S. E. el Alto Comisario

En el día de ayer, S. E. el teniente general Varela, Alto Comisario, recibió las siguientes audiencias:

**CIVIL**  
P. franciscano Esteban Ibáñez; don Manuel Alvarez Oloilla, Sid Mohamed Bulaix Baeza, don Miguel Fernández de Vega, don Enrique Rueda Peña, don José Casas Sánchez.

**MUSULMANA**  
Sid Hamed Ben B. Brixia, Sid Alai Ben Ddriuch Ben Moramed, Sid Mohamed Ben Hamed el Alai y Sid Mohamed Ben Taleb.

**MILITAR**  
General, don Manuel Granados; coronel, don Bernabé Ortiz Esparraguera; comandante, don Francisco Trigueros; comandante, don Cándido Pérez Ariza; capitán honorario, Sid Mohamed Bughila; caballero oficial cadete, don Alfonso Suarez; ídem, don Enrique González Pedrera.

### ¿Una buena publicidad?

**Anuncios breves**  
en el diario EL FARO

## CULTOS RELIGIOSOS CON MOTIVO DEL 60 ANIVERSARIO DE LA LLEGADA A MARRUECOS DEL RVDO. PADRE BETANZOS

Con motivo de cumplirse en el día de ayer el 60 aniversario de la llegada a Marruecos del Excmo. señor obispo de Gallipolis, Rvdo. Padre don José María Betanzos, tan querido en todas estas tierras, sin distinción de credos y donde ha desarrollado una fecunda labor de acendrada humanidad, tuvieron lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, al igual que en todas las parroquias de este Vicariato Apostólico, diversos cultos en acción de gracias, aplicados al mismo tiempo por las intenciones de tan ilustre prelado.

A las nueve de la mañana, se dijo una solemne misa, recibiendo la Sagrada Comunión infinidad de fieles por la tarde, después del Santo Rosario, se celebraron diversos ejercicios con el mismo objeto.

Las cuatro ramas de Acción Católica y los restantes fieles llenaron el templo, tanto por la mañana como por la tarde. Han sido cursados numerosos despachos de felicitación a S. I. en su residencia de Tánger; a estas manifestaciones de alegría, nos unimos nosotros sinceramente, deseándole largos años para que siga derramando su bien y pedimos a Dios Nuestro Señor, le conserve la vida.

La recia personalidad del Rvdo. Padre Betanzos, su bondad, todo puesto al servicio de España y de Marruecos, desde su misma llegada a estas tierras, le han hecho poseer un intenso cariño por parte de los que en Marruecos viven en tal forma que su nombre es venerado por todos.

De ahí que este feliz aniversario sea motivo de júbilo en Marruecos.

### SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha causado general sentimiento en esta plaza la noticia del fallecimiento en Madrid del respetable señor don Félix Muñoz Ruiz, padre del vicepresidente del Consejo de Administración de la C. I. M. S. A., don Fernando Muñoz Parcerisa, a quien hacemos llegar la expresión de nuestro

más sentido pésame por tan terrible desgracia.

### VIAJEROS

Acompañado de su distinguida esposa y de su hermano don Rafael y señora, se encuentra entre nosotros don Luis Antonio de Vega, conocido periodista y director del semanario "Domingo" de Madrid.

Le deseamos feliz estancia en la capital del Protectorado.

### LA SUSCRIPCION PRO DAMNIFICADOS DE CADIZ

Se continúan recibiendo en la secretaría particular de S. E. el Alto Comisario los donativos para engrosar la suscripción abierta en beneficio de los damnificados de Cádiz.

Para general conocimiento participamos que las listas quedarán cerradas el próximo día 15 del actual.

### DONATIVOS DE JUGUETES PARA LOS NIÑOS HUMILDES

Continúan recibiendo en la Intervención Territorial donativos de juguetes que serán distribuidos entre los niños de modesta posición social en la próxima festividad de Reyes.

Es de esperar que el llamamiento hecho por nuestra autoridad interventora territorial, siga encontrando buena acogida en cuantos puedan, especialmente de aquellos padres que teniendo hijos, su posición les permita llevar a los suyos esta alegría y que se den cuenta del dolor que cuantos no puedan hacerlo, experimentarían viendo a sus pequeños sin esta ilusión tan grata para los niños.

## Delegación de Economía

### AVISO

A partir del día primero de Enero de 1948, el precio de venta al público de la gasolina y el petróleo será de DOS PESETAS litro.

Tetuán, 31 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

Firmado: Agustín Achutequi.

## El cuerpo diplomático en París felicita a Auriol

## El presidente declaró que es preciso vencer a los espiritus malignos que desean la guerra

París, 2.—El presidente de la República, Vincent Auriol, recibió las felicitaciones del Cuerpo Diplomático con motivo del año nuevo.

El decano del mismo, el Nuncio Apostólico, monseñor Roncalli, pronunció un discurso en el cual expresó la esperanza de que en 1948, el Gobierno francés haya podido dar cima a su labor política emprendida tan energicamente a últimos de 1947.

Contestó el presidente de la República, quien después de

agradecer las felicitaciones del Cuerpo Diplomático hizo constar que es preciso vencer a los espiritus malignos que desean la guerra.

Nos hallamos —dijo— frente a los daños más graves que causó la guerra: el odio y los sentimientos de inhumanidad. Las consecuencias más trágicas de las luchas no son siempre las visibles, a veces, como en la actualidad, son las que no se ven". —EFE.

## De San Roque

### SENTIDA MUERTE DEL PRESTIGIOSO INDUSTRIAL DROGUERO DON FRANCISCO DOMINGO DE MENA

Ha fallecido en esta población, causando ello general y profunda condolencia entre su vecindario, el prestigioso industrial droguero y estimadísimo convecino, don Francisco Domingo de Mena.

Una honradez exaltada por los más delicados sentimientos, unida a una laboriosidad sin límite y a una sencillez rayana en la austeridad y la renunciación, habían captado al Sr. Domingo de Mena el cariño, el respeto e incluso la admiración de los sanroqueños, por quienes con rara unanimidad era considerado como un modelo de buen ciudadano, adhiriendo por tal modo el finado, sin ostentar cargo oficial ni representación especial alguna, el carácter de una aousada personalidad, cuyas virtudes se citan y se ofrecen como ejemplo.

Confirmando este ambiente de pública y singular estimación en que se le tenía, el entierro de don Francisco Domingo, ha constituido una extraordinaria manifestación de duelo, haciéndose objeto a su distinguida familia de las más efusivas y generales muestras de adhesión a su pesar.

El Corresponsal.

# ANUNCIOS BREVES

### Compras y ventas

**SELLOS de caucho.** Imprenta FARO.  
**SE VENDE** máquina de escribir portable. Razón Perfumería Roma.

### Alquileres

**ALQUILO** habitación. Razón esta Administración.  
**EN FAMILIA** pensión completa. Tte. Pacheco 14. 1.º, zq.  
**ALQUILO** camas para caballero. Razón Morro H. S.

### Enseñanzas

**MECANOGRAFIA** al tacto. Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

### Agencias

**PENALES,** últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

### Varios

**CERA** amarilla. "Droguería Roma", Cervantes, 8.

**CONFECIONAMOS** sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

**RUEGASE** viuda oficial José Brey Fonfria, persionese esta Administración comunicarle un asunto de su interés.

**500 MENSUALES** sueldo comisiones representándonos localidades, pueblos. Organización. Apartado 12.204, Madrid.

**NECESITO** bordadora a máquina. Teléfono 481.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

**José Sáura**

Españoleto, 24. MADRID.

### Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

Toda clase de trabajos tipográficos en la imprenta FARO

**Agua de colonia FAMILIAR**  
Nardo, jazmín, jacinto y Vergel  
(litro 25 pesetas)  
**IDEAL, 12**

"Droguería Roma" Cervantes 8 - Teléfono 889

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 366

Anúnciese en EL FARO

## BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. - CEUTA

## La huelga de los telegrafistas paraliza las comunicaciones de Nueva York

### El granizo también corta el tráfico en la ciudad

Nueva York, 2.—Los empleados de la "Eastern Union Telegraph Company" se han declarado en huelga, al no haberse llegado a un acuerdo en las negociaciones para el aumento de salarios.

Se hallan afectadas por la huelga, además de esta compañía, otras tres más.—EFE.

Las comunicaciones con el resto del mundo, paralizadas : : : : :.

Nueva York, 2.—Las comunicaciones cablegráficas con el resto del mundo, se encuentran hoy casi paralizadas, con motivo de la huelga de tres mil telegrafistas pertenecientes al CIO (Congreso de Organizaciones Industriales).

Estos telegrafistas solicitan un

umento de sueldos con efecto retroactivo de dos meses.—EFE.

El granizo paraliza el tráfico en la ciudad : : :.

Nueva York, 2.—A consecuencia de una fuerte granizada, que ha caído durante 24 horas seguidas, el tráfico en la ciudad de Nueva York, ha quedado paralizado totalmente.

Las comunicaciones están cortadas y se estima que la situación es análoga a la que se produjo por las nevadas caídas recientemente.

También se ha paralizado el tráfico ferroviario en las cercanías de Nueva York y las carreteras que dan acceso a la ciudad, están cubiertas de hielo.—EFE.

## La señora de Churchill pasó por Barajas, camino de Marraquex

### Va a reunirse con su esposo que se encuentra enfermo

Barajas, 2.—Procedente de Londres, en un avión especial, y en dirección a Marraquex, ha pasado por el aeropuerto de Barajas la esposa del ex primer ministro británico, Winston Churchill, acompañado del médico particular de éste, lord Morán, y su esposa. El avión, que era un pequeño bimotor de turismo, de cuatro pasajeros, aterrizará a las 6 y diez de la tarde, y salió minutos después directamente para Marraquex.

La esposa de Churchill fue saludada en el aeropuerto por los señores Carven, agregado aéreo a la Embajada británica; Pan de Soraluece, hijo, y Mendicuti, jefe del aeródromo.

Según declaró a un redactor

se manifestaba que "la enfermedad del ex primer ministro no era muy alarmante, pero era aconsejable que la señora Churchill y su médico personal estuvieran a su lado".—EFE.

# El 456 aniversario de LA RECONQUISTA DE GRANADA

## Con gran esplendor continuaron los actos conmemorativos, entre ellos, una función religiosa en la Catedral

Granada, 2.—Las fiestas conmemorativas de la reconquista de la ciudad por los Reyes Católicos, han revestido este año extraordinaria brillantez.

A las once de la mañana, salió del Palacio Municipal el Ayuntamiento en corporación, presidido por el gobernador civil. Figuraban en la comitiva cívica la guardia municipal montada, en traje de gran gala, reyes de armas, clarineros y timbaleros, banda de música del Ayuntamiento, escudo de la ciudad, un paje que portaba las capitulaciones de entrega de Granada, estandarte real portado por el concejal señor Hernández Hernández, precedido de maceros y dándole guardia la escolta de gastadores del Regimiento de Infantería de Córdoba, y la Corporación Municipal, presidida por el gobernador civil.

La comitiva se dirigió a la capilla de los Reyes Católicos, de donde pasó a la Catedral. Allí se

incorporó la parte religiosa de la Basílica metropolitana, con el arzobispo doctor don Santos Olivera, con capa pluvial, y los canónigos de la Catedral, para dar la vuelta al templo por el zócalo y entrar de nuevo en la capilla de los Reyes Católicos. Llevaba la corona de la reina Isabel un canónigo de la Catedral y la espada del rey Fernando, el gobernador civil.

Ya en la capilla real, el concejal que portaba el estandarte, lo entregó a su compañero el síndico señor González Solá, quien ante el sepulcro de los Reyes Católicos tremoló seis veces, cubierto con su sombrero de copa. La banda de infantes y la del Ayuntamiento interpretaron el himno nacional.

Todas las autoridades y representaciones pasaron a la Catedral, donde se celebró la función religiosa.

Terminado el acto religioso, la comitiva regresó al Ayuntamiento.

Después de la una y media de la tarde y, desde el balcón central del edificio municipal, fue tremolado tres veces el estandarte real. Fuerzas de todos los Cuerpos y Armas de la guarnición situadas en la Plaza del Carmen; ante el Ayuntamiento, y honores. Numerosísimo público ha presenciado los actos conmemorativos del aniversario de la reconquista de Granada por los Reyes Católicos, y el comercio y las oficinas públicas y privadas han cerrado sus puertas durante todo el día.

La histórica campana de la Torre la Vela ha tocado ininterrumpidamente, pues, según la tradición, las muchachas que la tocan se casan durante el año.—CIFRA.

## El ómnibus de Naval Moral a Madrid, sufre un accidente

### RESULTARON CUATRO MUERTOS Y 26 HERIDOS, DIEZ DE ELLOS, GRAVES

Toledo, 2.—El ómnibus que hace el servicio de viajeros entre los Navalmorales y Madrid, que pasa por esta capital, ha volcado esta mañana cuando cruza-

ba el puente sobre el arroyo Cedena, afluente del Tajo, situado a diez kilómetros de Naval Moral.

A consecuencia del accidente, han resultado cuatro muertos y 26 heridos, entre estos, el conductor del vehículo, José Ortiz Rodríguez. El coche cayó al agua dando varias vueltas de campana al tomar una curva muy pronunciada.

Para el lugar del accidente ha marchado el gobernador civil, señor Tello, a quien acompaña el cirujano doctor Ampudia. Hasta el momento se desconocen los nombres de las víctimas.—CIFRA.

Hay diez heridos graves : Toledo, 2.—Se conoce ya el nombre de uno de los muertos en el accidente ocurrido al óm-



Tiene el orgullo de presentar desde hoy sobre su pantalla la más extraordinaria de las producciones, según la inmortal obra de LOPE DE VEGA, que por su perfección técnica y artística, por su deslumbrante presentación es joya máxima del cinema.

# FUENTE OVEJUNA

CON AMPARITO RIVELLES - MANUEL LUNA - LINA YEGROS - JULIO PEÑA - FERNANDO REY

Manuel Kaiser - Carlos Muñoz - Rafael Calvo

de la agencia Cifra la señora de Churchill, su marido padece un ataque gripal, y este es el motivo del viaje.—CIFRA.

La enfermedad de Churchill no es alarmante : :

Londres, 2.—La decisión de trasladarse a Marraquex al lado de su esposo, la tomó la señora de Churchill anoche después de una llamada telefónica, en la que

## Otro mensaje de Perón

### Pidió la colaboración de los trabajadores para que la Argentina ocupe un puesto de primer orden en el mundo

Buenos Aires, 2.—Con motivo del año nuevo, el presidente Perón ha dirigido un mensaje a los trabajadores argentinos, en el que detalló los progresos alcanzados por los mismos y exhortó

a todos los argentinos para que colaboren con el Gobierno a fin de que la Argentina consiga un puesto de primer orden ante el mundo.—EFE.

bajo la dirección de ANTONIO ROMAN

¡Es una película española!

!!! Pero, que película, señores !!!

Admirará y entusiasmará a todos los públicos del mundo entero, exaltando los valores eternos y universales del espíritu español, por la intensidad de su argumento, plétórico de pasión e interés y por la

fuerza irresistible de sus momentos espectaculares tales como el arrollador ataque al castillo del tirano Comendador.

Una película CEA

## AUMENTAN LAS PERSECUCIONES CONTRA LOS RELIGIOSOS EN YUGOSLAVIA

### En una sola prisión hay 154 sacerdotes católicos

Praga, 2.—Noticias recibidas de Belgrado dan cuenta de haberse reanudado las persecuciones contra religiosos.

En una prisión se encuentran encarcelados 104 sacerdotes cató-

licos. Además hay que contar los que se hallan en los campos de concentración. No pueden recibir correspondencia y tienen que realizar los trabajos más duros.—EFE.